
令和３年９月県議会定例会質問（代表）要旨 （９月２４日）

１－１

日 本 共 産 党 ３８番 宮 本 し づ え

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症対策について

１ これまでの方針どおり感染者は原則入院とし、自宅療養 知 事 地 域 医 療 課

者をなくすためにも臨時の大規模な医療施設を設置し、即

座に医療が提供できる体制を構築すべきと思うが、知事の

考えを尋ねたい。

２ 市町村に自宅療養者の情報を提供すべきと思うが、県の 保健福祉部長 〃

考えを尋ねたい。

３ 感染を封じ込めるための戦略として、希望する県民がい 〃 〃

つでもどこでも何回でもＰＣＲ検査を受けられるよう検査

体制を拡充すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 学校や福祉施設等において、児童生徒・利用者・職員に 〃 〃

対して定期的なＰＣＲ検査を実施するとともに、感染者が

確認された際は、一斉にＰＣＲ検査を行い、早期に感染者

を特定し隔離・保護すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

５ 新型コロナウイルスワクチンについて、供給量と時期を 〃 〃

示すよう国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

６ 新型コロナウイルスワクチン接種について、基礎疾患の 〃 〃

ある１２歳以上の若年層には優先的に接種を進めるべきと

思うが、県の考えを尋ねたい。

７ 地方創生臨時交付金の早期の追加配分を国に求めるべき 企画調整部長 復興・総合計画

と思うが、県の考えを尋ねたい。 課

８ 高齢者施設における新型感染症対策に要するかかり増し 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

費用を補助すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

９ 事業者への減収補塡を原則とし、持続化給付金の再度の 商工労働部長 経 営 金 融 課

支給や要件緩和を国に求めるべきと思うが、県の考えを尋

ねたい。

１０ 生活困窮世帯に対し、１人当たり１０万円の臨時給付 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

金の支給を国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

１１ 感染症教育を徹底して命を最優先としながら学習内容 教 育 長 教 育 庁

を精選し、学校行事も行うなど、可能な限り豊かな学び

を保障していくべきと思うが、県教育委員会の考えを尋

ねたい。

１２ 新型コロナウイルス感染症対策本部の職員を専任化し 保健福祉部長 地 域 医 療 課

体制を強化すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

二 原発事故対応と避難者支援について

１ 汚染水の取扱いについては、風評対策や丁寧な説明では 危機管理部長 原子力安全対策

なく、海洋放出決定の撤回こそ国に求めるべきと思うが、 課

県の考えを尋ねたい。

２ 汚染水を増やさないため、コンクリート製の広域遮水壁 〃 〃

等により、地下水流入を遮断する方法を検討するよう国及

び東京電力に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 国連特別報告者による原発事故の避難者の調査を直ちに 避難地域復興局 避難者支援課

受け入れるよう国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ね 長

たい。

４ 避難指示区域外から国家公務員宿舎に入居している避難 〃 生 活 拠 点 課

者に対し、民事調停により明渡し等を求めるべきでないと

思うが、県の考えを尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

三 地球温暖化対策について

１ 国連気候変動に関する政府間パネルの科学に基づく提言 知 事 環 境 共 生 課

等を真摯に受け止め、県民の命と財産を守るため、地球温

暖化対策にどのように取り組んでいくのか、知事の考えを

尋ねたい。

２ 石炭ガス化複合発電を含む石炭火力発電所の廃止を事業 企画調整部長 エネルギー課

者に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 再生可能エネルギーの導入に当たっては、地域環境を守 〃 〃

りながら、住民参加による地域主導型とする条例を制定す

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 技術的に実用化のめどが立っていない水素やアンモニア 商工労働部長 次世代産業課

などの新エネルギーの推進については、慎重に対応すべき

と思うが、県の考えを尋ねたい。

四 大規模災害対策について

１ 県は、公共工事における建設発生土の適正な処理にどの 土 木 部 長 技 術 管 理 課

ように取り組んでいるのか尋ねたい。 農 林 技 術 課

２ 盛土の点検により危険な箇所が確認された場合、直ちに 〃 土 木 企 画 課

対策を講じるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 県が７月１５日に相馬市玉野地区の大規模太陽光発電に 農林水産部長 森 林 保 全 課

係る林地開発を許可した理由について尋ねたい。

４ 相馬市玉野地区の林地開発許可を取り消すべきと思う 〃 〃

が、県の考えを尋ねたい。

５ 林地開発に係る森林法の許可基準の見直しを国に強く求 〃 〃

めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



１－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

６ 令和元年東日本台風等に係る借上住宅について、供与期 危機管理部長 災 害 対 策 課

間を延長すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

五 米価下落対策について

１ 米価対策のため、令和４年産備蓄米の買入れ量を増加し 農林水産部長 水 田 畑 作 課

食糧支援に活用するよう国に求めるとともに、県としても

県産米を買上げ食糧支援に活用すべきと思うが、県の考え

を尋ねたい。

２ ミニマム・アクセス米の輸入中止を国に求めるべきと思 〃 農 林 企 画 課

うが、県の考えを尋ねたい。


